

令和5年5月30日発行 第7号 長崎県立大村城南高校 生徒会図書

自転車マナーアップ運動を行いました。

こんにちは生徒会です。生徒会だより第7号では、5月25日(木)の登校時間帯に 実施された「自転車マナーアップ運動」の様子を紹介します。乗車マナーについては以 前からするとだいぶ良くなったような気はしますが、友達と下校するときなどは、横に 数列に並んで並進したり、リンガーハット前のグラウンドを横切ったりしている姿を見 かけたりすることもあります。

下記「自動車マナーアップ運動」の原稿は、自転車マナーアップ運動に参加した生徒 指導部の磯井先生にお願いをして執筆していただきました。この原稿を読むと、本校の いいところもあれば、改善しなければならないところもあることが分かります。生徒の 皆さんは必ず目を通して、自分自身の乗車マナーについて考えてもらえたらと思います。

自転車マナーアップ運動

生徒指導部 磯井 茂

令和5年5月25日(木)の朝7時45分集合し、開会式後、大村リンガーハット前から大村城南高校農場入口まで春の自転車マナーアップ運動を実施しました。

大村市少年センターの対応で、①大村市青少年健全育成連絡協議会、②大村市少年補 導委員連絡協議会、③大村地区少年補導員連絡協議会、④大村地区保護司会、⑤町内会 長連合会、⑥大村警察署、⑦大村市安全対策課、⑧大村市教育委員会、⑨大村地区高等 学校補導連絡協議会、⑩大村市内4高等学校教職員及び生徒会(13名参加)と10の 団体で自転車事故防止を呼びかけました。

大村高校は本館玄関前で7:30~8:00、向陽高校は裏門で8:15~8:45、 大村工業高校は正門で7:30~8:30、そして本校は8:00~8:30の時程で 実施されました。 本校は、リンガーハット前の大村公園側の自転車が、横断歩道をショートカットして斜め横断をしている様子をたまに見かけましたが、当日は通学者全員がマナーを守って通学していました。リンガーハット前から、本校農場入口に向かう道では、自転車の右側走行は逆走です。また学校からリンガーに向かう道では、自転車走行は左で、車用信号に従います。リンガーハット前の自転車、徒歩共にどちら側を通行するか迷うところが多いので、必ず下記の図で確認して通行してください。

活動を通して自転車通学者、徒歩通学者共に清々しい挨拶を交わす生徒が多く 気持ちよくマナーアップ運動ができました。また地域の方々に見守られて登校と下 校ができていることを感じる行事でもありました。マナーアップ運動に参加された生 徒会執行部のみなさん有難うございました。







